

**Guillermo
Escolar**
E D I T O R

Aubenque, Pierre

El problema del ser en Aristóteles

Sin duda, El problema del ser en Aristóteles es la obra de referencia por antonomasia para el estudio de la filosofía antigua, definitivamente configurada por su acuñación aristotélica. Aubenque expone, con claridad y rigor, todas las aporías, paradojas e interpretaciones de la ciencia aristotélica del ser en cuanto ser.

La obra de Aubenque ofrece muchos estratos de lectura. Es accesible para quien se inicia en los estudios de filosofía, que la tendrá por obra clave con la que discutir todas sus lecturas posteriores, tanto de la filosofía antigua como de la moderna, y también para el estudiante ya formado, que en cada lectura de la obra reconocerá nuevos matices y distinciones.

Sin embargo, el proyecto de Aubenque no se halla aquejado de especialismo, aunque necesariamente parte de él: como todas las grandes obras de su género, ella misma es una obra filosófica, que postula una cierta lectura de conceptos clave como ser, lenguaje o ciencia.



Editorial	Guillermo Escolar
Encadernación	Tapa blanda o rústica
Páginas	480
Tamaño	230x150x25 mm.
Peso	685
Idioma	Español
Tema	Filosofía
EAN	9788419782007
PVP	28,00 €
PVP sen IVE	26,92 €

